

## 第37回ハヤカワ旗少年野球大会 中止について

令和2年8月5日

合資会社ハヤカワ運動具店

代表取締役会長 早川 典泰



選手、保護者の皆様、指導者並びに関係者の皆様

平素よりハヤカワスポーツをご愛顧いただきまして、また今大会に参加を表明してくださり厚く御礼申し上げます。

今年になって甲子園大会が中止になるなど様々な競技において数々の大会が中止される中、熊本の少年野球の火を消さないという思いで、ハヤカワ旗少年野球大会は必ず開催すると社員一同開催まで準備を行ってきました。

しかしながらご承知の通り熊本県全体で新型コロナウィルス感染症が急速に拡大し、昨日熊本市よりリスクレベル4特別警報が発令されました。

夏休み中の部活動は原則予定通り行われるとされているものの、小学生への感染が確認され保護者からの心配の声も次第に聞かれる様になりました。

感染対策として保護者の入場制限、野球場応援場所を限定、チームの入れ替え時間の徹底など度重なる議論を行ってきましたが、お子様とご家族の健康を第一に優先しなければならず、極めて断腸の思いですが現在の環境においては第37回ハヤカワ旗少年野球大会を開催出来ないという結論に至りました。

ここまで練習を重ねてきた選手、またお子様の成長を楽しみにしておられるご父兄や指導者の皆様には本当に申し訳なく思います。

もし時間と環境が整えば違った形でも大会を開催したいという思いもございます。

大会の開催を直近まで検討し、この段階での中止の連絡となりました事をお詫び申し上げます。